

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Marks & Spencer releva a su primer ejecutivo

EP, Londres
Las ventas de la cadena británica Marks & Spencer se estancaron durante el tercer trimestre del ejercicio fiscal de la compañía, que comprende los meses de octubre a diciembre, según informó la multinacional. La facturación de la empresa registró en el tercer trimestre de su ejercicio fiscal una cifra récord en el segmento de alimentación, con un crecimiento interanual del 3,7%, pero las ventas de mercancía en general retrocedieron un 5%. Tras conocerse estos resultados, la compañía anunció que el consejero delegado, Marc Bolland, dejará el cargo el próximo mes de abril y que será reemplazado por Steve Rowe.

Por otro lado, los ingresos de la cadena británica procedentes de su tienda online aumentaron un 20,9% entre octubre y diciembre, que ha sido muy valorado por la compañía.

"Marc será reemplazado como consejero delegado por Steve Rowe, director ejecutivo de mercancías", dijo ayer la empresa.

El gasóleo baja del euro por primera vez en seis años

EP, Madrid
El precio del litro de gasóleo ha caído por primera vez en los últimos seis años por debajo del euro, situándose en mínimos de finales de 2009, después de haber registrado un descenso del 4,27% con respecto a finales de 2015, según datos del Boletín Petrolero de la Unión Europea (UE). En concreto, el litro de gasóleo se sitúa en una media de 0,962 euros, lo que supone el nivel más bajo desde el último trimestre de 2009.

El gasóleo, consumido por cerca del 70% del parque automovilístico español, cuesta en la actualidad un 12,7% menos que en enero de 2015. En cuanto a la gasolina, su precio se sitúa en una media de 1,13 euros, un 0,7% menos que el último dato de finales de 2015 del Boletín Petrolero de la UE. De esta manera, se acerca a los mínimos de 2015.

Esta caída en ambos carburantes coincide con los mínimos marcados en los precios del crudo. El precio del barril de petróleo *brent* se situó ayer por debajo de los 33 dólares, ante el empeoramiento de las perspectivas de crecimiento mundial y la incertidumbre de China, y se coloca en el nivel más bajo desde abril de 2004. De esta manera,

el llenado de un depósito medio de gasolina de 55 litros cuesta hoy 52,91 euros, casi ocho euros menos que a principios del año pasado. En el caso de la gasolina, llenar el depósito vale 62,2 euros, en torno a un euro menos que a principios de 2015.

Pese a estos precios medios, ahora es posible encontrar en los surtidores de la península ibérica tanto la gasolina como el gasóleo muy por debajo de estos niveles. Así, en Madrid, la gasolinera del grupo de distribución Costco ofrece el gasóleo a 0,84 euros el litro. La gasolina cuesta en España menos que la media de la UE, donde se paga 1,281 euros, por la menor presión fiscal. Sin impuestos, el precio en España es de los más altos.

La tasa de paro en la zona euro descendió en noviembre al 10,5%

España, con un 21,4%, se mantiene entre los países con mayor desempleo

EL PAÍS, Madrid
El paro en la zona euro está cayendo. Pero lo hace muy lentamente. En noviembre ha bajado una décima, del 10,6% al 10,5%, según la oficina europea de estadísticas, Eurostat. A un ritmo incluso más lento similar hace en el conjunto de la Unión Europea, aunque la tasa es menor. Está en el 9,2%, el mismo porcentaje que en octubre y una décima menos que en septiembre. En números absolutos, y no en porcentaje, en noviembre el paro bajó de los 17 millones y quedó en 16,9 millones. En la UE, la cifra es de 22,2 millones.

El país que más desempleados aporta es con mucha diferencia España, que tiene una tasa de paro del 21,4%. Según los cálculos de la Unión Europea, que son una estimación que realiza Eurostat partiendo de la EPA y los datos mensuales de paro registrado, España tiene 4,9 millones de parados: casi el 30% de los desempleados de la zona euro, o el 22% de la UE.

España en las estadísticas de empleo europeas sale mal parada si se toman las cifras agregadas ya que su nivel de paro aún es muy alto. Sin embargo, si se toma la evolución en el año, en el que se ha registrado una fuerte mejora laboral, la situación se invierte ya que es el país que más aporta a la reducción de desempleo en el continente: uno de cada tres parados menos en la zona euro sería español.

A pesar de la mejora, España está en el grupo de cabeza de los países con mayores tasas de paro. Según los últimos datos comparables, es decir, hasta septiembre, el primer lugar correspondía a Grecia, que tenía entonces un 24,6% de paro y un 49,7% de desempleo juvenil, ambos datos entonces por encima de los correspondientes a España (21,6% y 47,7%, respectivamente). En noviembre, en cambio, no se puede efectuar todavía una comparación plena porque faltan las cifras de Grecia, Estonia, Luxemburgo y Reino Unido.

EL PAÍS

CON

ICON

El primer sábado de cada mes, gratis con

EL PAÍS

Y el resto del mes, en tu quiosco por 3€

Daniel Radcliffe
Mi vida en directo

icon.elpais.com

EL PAÍS

Printed and distributed by PressReader
PressReader.com, s. r. l. 004 228 4504
COPYRIGHT AND PROTECTED BY SCORPION SPA